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En Portada

llQ CongresoProvinc:ialdel iPSOE

González Cabaña triunfa de
nuevoe incrementasu apoyo
El secretario provincial renueva su cargo con un 86,91% de los votos, por encima del 82,6% que

recibió en 2004 . Los socialistas gaditanos eligen a Federico Pérez Peralta como vicesecretario

T. Ramos / CÁDIZ

Francisco González Cabaña diri-
girá el PSOE gaditano otros cua-
tro años, tal como estaba previs-
to. La mayoría de los delegados
asistentes al 110 Congreso Pro-
vincialle mostraron su apoyo y el
resultado supuso un incremento
respecto al que recibió en 2004,
cuando su candidatura fue res-
paldada con un 82,6 % de los vo-
tos. Ayer,el porcentaje subió a un
86,91 % en un congreso en el que
estuvo arropado por dos minis-
tros: Alfredo Rubalcaba, de Inte-
rior, yBibianaAido, de Igualdad.

AGonzález Cabaña lo acompa-
ñará Federico Pérez Peralta co-
mo vicesecretario provincial de
una Comisión Ejecutiva en la que
Juan Cornejo seguirá como se-
cretario de Organización. Gema
Araujo sustitUye a Bibiana Aido
en la secretaría de Igualdad y de
Política lnstitucional se ocupará
María ColónLozano.

Cabaña se dirigió brevemente
a los delegados al término del
Congreso. Lo hizo para felicitar-
se por ir al frente de una Ejecuti-
va en la, dijo, hombres y mujeres
tendrán el mismo papel y a la que
pidió que sea un equipo renova-
do que permita afrontar el futuro
con ilusión y con fuerza, un equi-
po que trabaje para unir y un
equipo, en fin, que dé a los ciuda-
danos soluciones a los proble-
mas que demanden.

El secretario provincial desta-
có de su Ejecutiva que mezcla ve-
teranía conjuventUd y que llega"
con solvencia política". "Esto no
es un brindis al sol", anotó Caba-
ña tras comentar que está "con-
tento" con el resultado del Con-
greso y que está al frente de un
nuevo proyecto "político y hu-
mano para la provincia de Cá-
diz".

Entre los retos para los próxi-
mos cuatro años, Cabaña men-
cionó la creación de infraestruc-
turas en la provincia gaditana, la
oposición a la fractura entre la
sociedad rural y la urbana y la
defensa de la igualdad de opor-
tunidades y la potenciación de la
industria en la Bahía de Cádiz y
en el Campo de Gibraltar. "Tam-
bién en la Sierra y en La Janda,
aunque no le guste a IV",precisó.

Cabaña también abogó por re-
solver los problemas de la pro-
vincia gaditana derivados de su
situación como puerta del Sur de
Europa e hizo especial hincapié
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Cuatro años "muy
intensos" de
"rotundo éxito"

Francisco González Cabaña

defendió la memoria de la ges-
tión realizada por la dirección
socialista durante los últimos

cuatro años y agradeció a sus
colaboradores el trabajo de-
sempeñado. Cabaña calificó
como "muy intensos" esos
años debido, dijo, a la ingente
actividad que generan tres
elecciones y dos referendos
(Constitución Europea y Esta-
tuto de Autonomía para Anda-
lucía). "Los resultados avalan
la gestión realizada y reflejan el
rotundo triunfo del PSOE en la

provincia con resultados como
los de las elecciones generales,
los mejores de la democracia",
apuntó Cabaña, quien vaticinó
en clave municipal: ''Antes de

que termin«la legislatura, la
"

1

coherencia ideológica y la pro-
pia dinámica política pueden
restituimos lo que nos otorga-
ron los ciudadanos".
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en el reto social. "Tenemos que
seguir fortaleciendo las presta-
ciones sociales", dijo el dirigente
socialista, que recibió una pro-
longada ovación de los delega-
dos inmediatamente anterior a
la irrupción de La Internacional,
cantada por todos en pie, algu-
nos (pocos) con el puño levanta-
do.

Antes que Cabaña, pasó por el
estrado Alfredo Pérez Rubalca.
ba, quien hizo un repaso a varios
asuntos de la actualidad política
entre los que no faltó la crisis
económica. Rubalcaba reclamó
confianza, no ciega, dijo, para
superar la crisis económica, que
enmarcó en un contexto interna-
cional ajeno a la política desarro-
llada por el Gobierno socialísta
los últimos cuatro años.

"Éste es el escenario idóneo
para reafirmamos en la defensa
de los principios y valores que
nos mueven, pensando siempre
en los ciudadanosyciudadanas",
había dicho previamente, por la
mañana, el secretario de Organi-
zación, Juan Cornejo, encargado
de abrir un congreso que definió
como "elmás numeroso de la his-
toría del partido en la provincia y

el más igualitario en cuanto a la
participación de las mujeres".

"En los momentos difíciles,
siempre estamos del lado de los
más humildes, de los que más
nos necesitan", afirmó Cornejo,
quien dio paso a la presidenta de
la mesa del Congreso, Josefa Ca-
ro, alcaldesa de Arcos.Caro situó
al PSOE"en la vanguardia de las

BIBIANA AIDO

"Cabaña tiene intuición,

es un gran hacedor de

consensos y un gran

secretario general"

ideas" y alentó a la organización
socialista a "rejuvenecer cargos y
retener talentos".

La ministra de Igualdad y
miembro del Comité Federal, lli-
biana Aido, dijo luego que había
sido un privilegio haber pertene-
cido a la Ejecutiva provincial y
agradeció a sus compañeros (y
compañeras) el cariño que le ha-
bían mostrado siempre. De Fran-
cisco González Cabaña dijo la
ministra que es un político "con
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intuición" y "un gran hacedor de
consensos, un gran secretario
general". Dedicó unas palabras
especiales a Cádiz (la tierra que
tanto añora ahora) para la que
reclamó una atención especial
como, dijo, la ofrecida por el Go-
bierno en la legislatura pasada.
Aido aseguró que el papel del Es-
tado es muy importante para una
provincia diferente y se ofreció
como .ehículo de las demandas
dt los gaditar.os ygaditanas.

El vicesecretario general de la
Ejecutiva regional, Luis Pizarro,
destacó que este fin de semana
culminaba el proceso congresual
en Andalucía con la participa-
ción de más de 4.000 socialist1S
"que están rindiendo cuentas a la
vez que eligen las nuevas direc-
ciones provinciales".

Pizarro hizo un repaso de los
compromisos adqu 'ridos en oi
congreso regional y se refirió a
los instrumentos y herramientas
que las administraciones tienen
para hacer frente a la situación
económica. "El mejor aliado que
tienen los trabajadores y las eco-
nomías más modestas en esta
crisis tan dura es el PSOE",ase-
guró elvicesecretario regional.
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DOS MINISTROSAlsecretario.provincia!,
arropan Alfredo Pérez.Rubalcaba y Bil:5iana

1. Francisco González Cabaña, rodeado de parte de su nueva Ejecutiva
Provincial al término del Congreso celebrado ayer en la capital gaditana. 2.
Luis Pizarro, vicesecretario general del PSOE andaluz, con los responsables
provinciales de CCOO y UGT Manuel Ruiz y Pedro Custodio González. 3.
Elena Ruiz, vocal, esposa de Pizarra, saluda al recibir una gran ovación de
los delegados (y delegadas). 4. Cabaña se abraza a sus hijos tras su
reelección como secretario general de los socialistas gaditanos.
FOTOS: JOAQUíN HERNÁNDEZ KIKI.
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53 personas
conforman la
nueva comisión

ejecutiva del
PSOE en Cádiz

La abultada lista, que duplica la

de hace cuatro años, ha logrado

un respaldo deI8S,8%

Redacción / CÁDIZ

Lospróximoscuatroaños53¡ler-
sanas aglutinarán la nueva comi-
sión ejecutiva del PSOE,más del
doble de los integrantes que hasta
ahora tenía el máximo órgano de
dirección socialista en la provin-
cia. Repite como presidente Ra-
fael España. Francisco González
Cabaña es secretario general y co-
mo estaba previsto, Federico Pé-
rez Peralta se hace con elcargo de
vicesecretario general.

Hay 26 secretarías, ocupadas
por Juan Cornejo (Organización
y Coordinación); María Colón Lo-
zano (Política Institucional); Ge-
ma Araujo (Igualdad); Oiga Gon.
zález Ponce (Comunicación e
Imagen); Rocío Melgar Clavija
(Empleo); Francisco Menacho
(Política Municipal); Francisco
Lebrero (Economía); Blanca Al-
cántara (Movimientos Sociales y
ONG); Isabel Gómez (Vivienday
Ordenación del Territorio); Ga.
brielAlconchel (Libertades Públi-
cas yDerechos de la Ciudadanía);
María José Lara Mateos (Bienes-
tar Social); Aouicha Ouaridi Dadi
(Integración y Convivencia); Ma-
ría del Carmen Álvarez (Coordi-
nación de OrgaIÚzacíonesSecto-
riales); Joaquín Macías (Medio
Ambiente); Alnhoa Gil (Salud y
Consumo); José Luis Calvillo
(Agricultura y Ganadería); Fran-
cisco Benavent (Innovación y So-
cieddd de la Información); Alon-
so Rojas (Industria); Paola More-
no (Universidad y Educación);
Carlos Buixeda Batista (Ideas y
Programas); José Luis Blanco
(Coordinación Parlamentaria);
Manolo García Moreno (Turismo
y Deporte); Ana Lirio Aguilocho
(Cultura); Manuel González Pi-
ñero (AdmiIÚstración); Irene
Canca (Formación y !',elaciones
Internas) y Ana Mosquera (Ac-
ción Electoral).

Las siete secretarías ejecutivas
creadas serán asumidas por José
Antonio Gómez Perif.án (I\ela-
ciónAgemes Sociales); María del
Carmen Bennúdez Zamudio (De.
sarrollo Rural); Nicolás Fernán-
dez Muñoz (Medio Marino); In-
maculada Muñoz Vidal (lnfraes-
tructuras y Transportes); Miguel
Tornay (Consorcio y Entidades
Supramunicipales); Juan Carlos
Cama (Política Hidráulica) y Re-
gina Cuenca (Comercio y Autó-
nomo).

Cierran la compdsición de la
ejecutiva, que obtuvo un respaldo
del85,8%,I7vocales.
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FÚTBOL8 Segunda División A

Yordise va al
Córdobay lI~an
Aythami y Álex
ElXerez Deportivo se queda sin uno de
sus referentes de la temporada pasada

Eduardo Arboledas / JEREZ

Se deshojó al margarita y Jorge
González, 'Yordi', no lucirá la za-
marra del XerezDeportivo la pró-
xima temporada. ElCórdoba es el
equipo que ayer, hizo oficial el
acuerdo entre el ya ex jugador
azulino ysu nuevo club. Lasegun-
da propuesta elevada al jugador
isleño y la interminable compra-
venta de la entidad parecen haber
sido los detonantes para que el
máximo goleador de la categoria
de plata ponga rumbo al club de
la ribera del Guadalquivir.

Sin duda, la renovación de Yor-
di por el Deportivo se había con-
vertido en uno de los culebrones
del mercado estival. Losprimeros
contactos entre la secretaria téc-
nica del Xerez y el futbolista isle-
ño no arrojaron mucha luz res-
pecto a una rápida resolución.
Además, la compraventa del club
llegó a paralizar en un primer ins-
tante todas las gestiones deporti-
vas, quedando congeladas las
principales renovaciones azuli-
nas, con Yordi y Antoñito como
principales protagonistas.

La primera oferta para el exju-

gador del Zaragoza y Blackbrun
Rovers llegaria el30 de junio. En
principio, la entidad azulina ofre-
ció a lñaki Ibáñez, representante
del jugador, una temporada con
opción a otra más, aunque dicha
propuesta fue consideradainsufi-
ciente y el club, inmerso en pleno
proceso de traspaso de poderes
entre Morales y Garrido, dejó pa-
sar el tiempo hasta hacer llegar
una nueva propuesta al delante-
ro.

Por otro lado, las cesiones de
Aythami yÁlexBergantiños están
a falta de confirmación oficial. Y
es que dos de los tres jugadores
pretendidos por la secretaria téc-
nica azulina estarian muy cerca
de jugar con la elástica del Xerez
la próxima campaña tras los últi-
mos movimientos producidos en
el club coruñés.

Desde tierras gallegas se apun-
ta a que el acuerdo definitivo se
hará público mañana, aunque to-
do está resuelto y a falta de que e!
dirigente del Deportivo de la Co-
ruña, Augusto CésarLendoiro, re-
grese de Ibiza para dar conformi-
dad a todo lo apalabrado ya con el
equipo de MiguelÁngel Rondán.
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SEGUNDAPROVINCIAL

Elequipo alcalaíno presenta
el 11Trofeo Ciudad de Alcalá
El salón de plenos del Ayuntamiento de Alcalá de los Gazules acogió
la presentación del cm te! del IITrofeo Ciudad de Alcalá. Al acto acu-
dieron el alcalde, Arsenio Cordero, y el primer teniente de alcalde,
Javier Cordero, además de los representantes del equipo anfitrión,
e! Español de Vejer y el Vejer Balompié. Además, se presentaron las
nuevas equipaciones delAlcaláAtlético.

Deportes
Primera Andaluza

------.--

El Rota ficha
a Sebas y
renuevaa
Lolo Villalba

Eljerezano firma tras
ser pretendido desde
hace varios años por el
conjunto verderón

Juan Macfas / ROTA

El C.D. Rota tiene nuevo de-
lantero. Ayercerró lacontrata-
ción de Sebas, que tras militar
en diferentes equipos de la
provincia, la última tempora-
da estuvo en el Jerez Indus-
trial.

Este delantero jerezano lle-
va varios años en el punto de
mira del conjunto presidido
por Manuel Márquez Donaire.
Por ello, se espera que el juga-
dor ofrezca un huen rendi-
miento al equipo dirigido por
Paco Corbeta. El técnico se
mostró satisfecho con el ficha-
je del jugador, " la verdad es
que llevábamos tres años-de-
trás del jugador, que destaca
por su juego aéreo y por su
condición física". Sebas ya
coincidió con Corbeto en elXe-
rez B,cuando eljugador pese a
ser juvenil, se convirtió en uno
de los puntales del filial.

Por otra parte, otra buena
noticia para el preparador ver-
derón, es la renovación del jo-
ven Lelo Villalba. El jugador,
cuyo futuro estaba en el aire,
jugará una campaña más en
las filas del C.D.Rota.

TERCERA DIVISiÓN

Las entradas del

At. Sanluqueño-Betis,
ent~e 5 y 15 euros

Las entradas para el partido
que el Atlético Sanluqueño y
el Real Betisdisputarán elpró-
ximo miércoles en El Palmar
(21:00 horas) costarán entre
los S euros de infantil (S a 12
años) a los 15 de Tribuna Cen-
tral numerada. Además, Pre-
ferencia costará 12 euros, Ge-
neral, 10y las señoras pagarán
10 euros. Una parte de la ta-
quilla del partido irá destinada
a la Asociación Española Con-
tra el Cáncer.

TERCERA DIVISiÓN

Los Barrios firma a

Pacheta, un delantero

procedente del Oviedo

La Unión Deportiva Los Ba-
rrios cerró la contratación de
Héctor Rojo Carrasca, conoci-
do futbolísticamente como Pa-
cheta. Eljugador tiene 26 años
y tras pasar por el Fundación
Logroñés, la pasada tempora-
da se marchó en el mercado de
invierno al Oviedo. Pacheta
sufrió una lesión la pasada
campaña, lo que le privó de
ofrecer su mejor versión en e!
equipo asturiano. Es el déci-
mo fichaje de LosBarrios.

ESTEMESTEDAMOSLOSMEJORESPRECIOS
+ 800€ adicionalsi nos entregas tu viejocoche

CLIO MÉGANE SCÉNIC

9.500€* 11.250€**** 12.600€*****

_.red.renault.es/902 333 500
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CICLISMO

Deportes

Una de las
.

mejores
esprínters
españolas
BelénLópezposeeun amplioabanico
de títulos aunquetiene unaespinita
clavada,no haberparticipadoen unos
JuegosOlímpicos. Lajovenroteña,
unamagníficaestudiante,es bióloga

I;."",."",-~._-
Juan JoséGardón I CÁOIZ

Belén López (Rota, 24 años) es
una de las ciclistas más promete-
doras del panorama español. La
joven roteña, que milita en el Co-
munitat Valenciana, empezó en
el mundo de la bicicleta a los 7
años, ya lleva 17 años dando pe-
daladas, tras probar en otros de-
portes, "mi madre quería que yo
practicara deporte, por ello me
apuntó a clases de karate y tenis
hasta que recalé en la escuela de
ciclismo de Rota José Pino Pepín,
que fue el germen de mi carrera
como deportista de competi-
ción".

Los éxitos a nivel provincial no
se hicieron esperar. No obstante,
Belén López quería seguir cre-
ciendo, no se conformaba con los
logros que conseguía en las com-
peticiones que disputaba en Rota
y en otros enclaves de la provin-
cia. Belén recuerda con especial
cariño el año 1999, que fue cuan-
do comenzó a competir a nivel
nacional. Ese año disputó el cam-
peonato de España en la catego-
ría cadete. "Cuando llegamos a
Córdoba nos quedamos un poco
sorprendidos porque pensába-
mos que el nivel sería muy alto,
pero logré culminar una buena
carrera, con la que obtuve el ter-
cer puesto. Recuerdo de forma
muy especial esa prueba porque
era mi primera gran cita a escala
nacional" .

Eléxito de la deportista roteña,
no iba a quedar ahí. Sólo era el
principio de una trayectoria pro-
fesional plagada de títulos. Des-
pués en Valencia tenía lugar el
campeonato nacional en pista, en
el que Belén empezaba a consa-
grarse como una realidad del ci-
clismo femenino español. "En Va-
lencia conseguí dos medallas dé
oro, una en velocidad y otra en
500 metros, una de plata en pun-
tos y una de bronce en competi-
ción". En el año 2002, se alzaría

con dos oros en elite en el cam-
peonato de España juvenil. En
2005 afront ")alos campeonatos
de Europa'"' 'a Valencia con mu-
chas gana y logré finalizar la
prueba en sexta posición". En-
tre sus éxi' ; más recientes cabe
reseñar SI ; vicrorias en los años
2005 y 20G6en la Copa de Espa-
ñasub23.

Belén a, ¿¡bade fínalizar su pe-
riplo por ierras italianas en las
que ha estado participando en el
Giro femenino. Se mostraba muy
feliz pór la consecución de los ob-
jetivos que se había propuesto pa-
ra la ronda italíana. "Los objeti-
vos eran acabar la prueba y ayu-
dar a las compañeras de la selec-
ción que contaban con más opcio-
nes de triunfo". La ciclista tam-

DEPORTIVIDAD

" Me fastidia

que algunas
ciclistas se agarrena los
cochesy a las motos de
la policíapara subir los
puertos de montaña"

bién tuvo palabras para calificar
la carrera italiana, "me comenta-
ron c:uela edición del giro de este
año ha sido la más dura de los úl-
timos tiempos, por ello estoy muy
contenta porque ~..conseguido
finalizar una competición que no
está al alcance de muchas."

Una de las actuales lacras del
ciclismo es el dopaje. Belén se
manifestó con dureza al respecto
"el que incumpla las leyes debe
ser sancionado, aunque tampoco
es normal que una persona hu-
mana pueda superar las exigen-
cias que se piden en el ciclismo
actual". Además, ofreció una so-
lución para paliar el consumo de
sustancias prohibidas "acabar
con el dopaje es dificil, pero creo
que se reduciría si los kilómetros La joven roteña, en uno de sus entrenamientos en Sevilla.
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de competición fueran menos. De
todas formas, el dopaje es alge
que queramos o no está presente
en todos )osdepones, lo que pasa
es que estamos m,;s acestumbra.
dos avedo asociado alciclismo".

Como deportista de alto nive:,
Belén presenta sus virtudes y sus
defectos. Considera que su prin-
cipal defecto es que es demasiedo
legal cuando compite montada
en una bicicleta. "Sin ir más lejos,
en el Giro muchas corredoras se
ayudaban de la policia para as-
cender los puertos de montaña,
eso es una cosa que no va eonmi-
go, yporeso creo que, a vec~s.no
se puede ser demasiado legel
cuando se está compitiendo". En-
tre susvirtudes destaca su capaci-
dad para el sprint, y en las subi-
das, no es de las mejores; pero s~¡,
ha sabido competir CO'llas más
destacadas de la especialidad.

Belén no quiere pensar en un
futuro alejado de la bicicleta. "No
se lo que será de mi futuro, pero
tengo claro que seguiré montan-
do en bicicleta, porque es lo que
megusta,yaunquesequenovoy

DOPAJE

" Elque incumpla
. las normas debe

ser sancionado,aunque
no son normales las

exigenciasque se piden
en el ciclismo actual"

a poder comer de esto, no quiero
abandonar este mundo. Soy
consciente de que con el paso de
los años, los motivos laborales se
tendrán que imponer a mis aficio-
nes, pero seguiré con la bicicleta,
aunque no sea al nivel de compe-
tición".

De todos es sabido que el dt-
porte femenino parte en clara
desvent,ya cuando es equiparado
a las modalidades masculinas.
Ante ello, la roteña pide más apo-
yo de los patrocinadores, institu-
ciones y medios de comunica-
ción. "El deporte femenino nece-
sita más infraestructuras v más
difusión por parte de la p~ensa,
ya que el Giro apenas ha contado-
con espacio en los medios de co-
municación- Tampoco contamos
con el apoyo de las instituciones".

La anécdota que recuerda con
peor sabor de boca es la referente
a las corredoras agarrándose en
los coches para ascender los
puertos de montaña. "Esalgo que
me fastidia, y que no hago porque
creo que no va acorde con mis
principios como deportista". '

Como en todos los deportes,
Belén cuenta con una vida que
trasciende de las competiciones.
"Terminé la carrera de biología y.
estuve haciendo el CAPen Sevi-
lla. Me ofrecieron quedarme en
algún departamento, pero lo re-.
chacé porque no era compatible
con el ciclismo. Estuve becada
por el departamento para traba-
jar acerca de la biología celular, y.
también he estado dando clasesa
alumnos que se estaban prepa-
rando para selectividad."

, .1
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Deportes
BALONCESTO. Concentración de la selección española femenina en Báhía Sur

Victoria con apurosde
Españacontra ali
Laspupilasde Pérezsalvanel partidoen lasegundamitad

España
17+8+21+20

Mali
16+10+14+1'5 '

Pa'c"! ~~ Bagayoko ~
Pala. 13 Kano.te 3
¡¡g¡¡¡iO n Diawara !!!.
¡¡icholi, . Sininta 3
r.;¡:e;¡s z Sissoko 10
Montañana 12 ~--
Lima 2 Traore
Domingu"-=--=-2 Diarra 1
Sánchez 4 Gandega
Abalde 3 Dabo
Revuelto - C0Uií6aly
Martinez 9 Tireira

Árbitros: Rala Bey, Luis Bey y José Antonio

Garcia (San Fernando). Sin jugadoras elimina-
das.

Incidencias: Unos 1.000 espectadores en el

Pabellón Municipal de Bahla Sur de San Fernan-

do. No jugó Amaya Valdemoro por lesión.

Daniel Barberá / SANFERNANDO

La selección femenina de balon-
cesto cumplió, con apuros, en el
primer test de preparación para
los Juegos de Pekín, al vencer a
Mali (rival de grupo de España)
por 66.55

El partido se caracterizó por la
igualdad en la primera parte.y los
co!ltinuos errores e indecisionés
por parte de ambos combinados.

Elinicio fue muy dubitativo por
parte de las chicas de Evaristo Pé-
rez, que tuvieron demasiadas

TENIS

La isleña Marta

Espigado se
anota el XXXI
Open Nazaret

Redacción / CÁDIZ

Desde el día 7 de este mes ha teni-

do lugar en las pistas de tierra ba-
tida del Club Nazaret la XXXI edi-

ción del Open Nazaret de tenis,
dotado con más de 24.000 euros

Jn premios: entre ellos 6.000 pa.
ra el campeón absoluto, que fue.
ron a parar a las manos de Marc
Fornell, y 2.000 para la campeo-
lila, que fueron a la cuenta de Mar-
ta Espigado.

La isleña, patrocinada por Ca-
giship, se aprovechó en la final del
abandono de Lucía Martínez, por
dolores abdominales, cuando el
marcador del partido reflejaba

',In 4-0 en el primer set a su favor.
Marta se impuso anteriormente a
la inglesa Rebeca Crawford, la
cordobesa Cristina Gisberty la aro
¡;entina Candelaria Sedeno.

'9

(;

Una jugadora deMali intenta encestar desde debajo del aro español. "O>A

pérdidas de balón yestuvieron fa-
llanas ante la canasta rival.

Las africanas, lideradas por
Diawara y Sissoko, plantaron ca.
ra yno dejaron marcharse alas es-
pañolas en el marcador. De he-
cho, se fueron al descanso con un
25-26 en el electrónico de Bahía
Sur.

Tras iniciar Maliel tercer cuarto
con un 0-6 de parcial, España co-
gió el rumbo del encuentro con
tres triples seguidos de una ex-
cepcional Elisa Aguilar, y desde
aquí mandó en el marcador.

El equipo de Evaristo Pérez se
situó mucho mejor en el campo y
ya no tuvo problemas para fini-
quitar el partido. En la segunda
mitad, además de las actuaciones
de Aguilar y Palau, fue importan-
te la aportación de Nuria Martí-
nez, que no estuvo en el cinco ini-
cial al salir de una lesión, pero que
aportó bastante en los minutos
que estuvo en la cancha.

.. Laventajamáxímadé España
se produjo a poco del final, cuan-
do se situó el marcador en 63-50,
acabando con el 66.55 final.

"D'" MORA

La Regata Romerijo, para hoy
Elfuerte temporal de levante que arreció ayer sobre la Bahía de

Cádiz impidió la celebración de la XIII Regata Romerijo, que se apla-
za a hoy domingo con el mismo programa pero adelantando el ho-
rario de inicio a las doce y media del mediodía.

El 11Campeonato 'Dirt Track' de
Medina Sido ni a, el1 de agosto
El salón de Plenos del Ayuntamiento de Medina Sidonia acogió la
presentación del cartel anunciador del Il Campeonato Dirt Track
Ciudad de Medina Sidonia. El campéonato, que acoge el primer tro-
feo provincial de esta modalidad deportiva, está organizado por la
Asociación TopCrossen colaboración con la Concejalía de Deportes
del Ayuntamiento de Medina Sidonia. El 11DirtTrack se celebrará el
próximo día 1 de agosto en el recinto ferial a partir de las 22:00 ho-
ras. / A.J.CANDÓN
----

BALONCESTO

Dos entrenadores del

Cimbis acuden al

curso superior

Los entrenadores Chano Orte-

ga y Quique Pájaro, del equipo
técnico del CB Cimbis, comen.
zaron el pasado miércoles la
fase presencial del curso de
entrenador superior, máxímo
nivel del baloncesto españoL
Dicho curso se desarrolla a ni-

vel nacional, en Málaga, y tie-
ne una duración de dos sema-

nas. Está prevista la participa-
ción de hasta 165 aspirantes.

BALONCESTO

El isleño José Antonio

Martin Peci, nuevo

árbitro de la Liga EBA

La Federación Española de Ba-
loncesto ha designado al árbi-
tro isleño José Antonio Martín

Peci para dirigir partidos de la
Liga EBA tras una magnífica
temporada 2007/2008. Mar-
tín Peci lleva ya cuatro años ea.
mo federado en la Delegación
de Árbitros de San Fernando y
debutará en la Liga EBA tras
una larga y completa trayecto-
ria. / D. BARBER-'\.

ATLETISMO

Arana se proclama
vencedor de la Milla

Nocturna de Rota

Javier Arana Martin-Arroyo se
proclamó campeón de la XV
edición de la Milla Nocturna de

Rota en la categoría Senior A.
También vencieron: Daniel

Laynez (Senior B); Antonio Je-
sús Narváez (Junior); Francis-
co José Valiente (Veteranos A) ;
María José Redaño (Senior fe.
menino); Manuel Valero Luna
(Veteranos B) y Raquel Florido
(Veteranos femenino).

VOLEY PLAYA

Mañana arranca el torneo 'Malibú' por
parejasr o~ganizado por el Amigos Cádiz
Mañana comienza uno delos tres torneos de verano que organiza el
Club Voleibol Amigos Cádiz dentro de las actividades de animación
deportiva en la playa que organiza el Ayuntamiento de Cádiz. Se
trata del torneo Malibú 2008, por parejas de distintas categorías,
desde senior a benjamín. Una semana más tarde llegará el turno del
torneo Malibú para parejas mixtas, futvoleyy penaltis y la siguiente
semana se celebrará el Trofeo Carranza seniorpor parejas.
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MEDIDA El Pleno aprueba por unanimidad esta propuesta de Lorenzo Sánchez

ElConsistoriopodráembargar
lasdevolucionesdeHacienda
Helice:"Estopermitirá
que todos los
contribuyentes sean
tratados por igual"

LaAgenciaTributaría
intercambiará
información con
losmunicipios
--

A.P.
ROTA

Con el voto favorable de todos los

grupos que conforman el Pleno
de la Corporación municipal, ha
sido aprobada la propuesta pre-
sentada por el alcalde, Lorenzo
Sánchez, para la adhesión al con-
venio de colaboración entre la

Agencia Tributaria (AEAT) y la
Federación Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP) , en ma-
teria de intercambio de informa-
ción tributaria y colaboración en
la gestión recaudatoria de las en-
tidades locales.

La teniente de alcalde delega-
da de Hacienda, Motemayor Lay-
nez, quiso agradecer a todos los
grupos su apoyo, ya que este con-
venio supondrá seguir mejoran-
do en materia de gestión de la Ha-
cienda local, pennitiendo alAyun-
tamiento el embargo de las devo-
luciones de Hacienda en aquellos
casos en los que existan deudas
pendientes con la admirústración
local.

TODOSIGUALES

Laynez explicó los esfuerzos rea-
lizados desde el Organismo Au-
tónomo de Recaudación por lo-
grar que todos los ciudadanos pa-
guen sus impuestos, y no sólo
aquellos que lo hacen en período
voluntario, ya que se trata de un
deber cívico.

En este sentido, ha comentado
que durante el pasado 2007 el or-
ganismo autónomo de recauda-
ción ha sido capaz de recaudar en
período ejecutivo más de dos mi-
llones de euros, superando en algo

A los ciudadanos morosos con la Hacienda local podrá serie embargada la devolución de Hacienda del Estado.

más de un millón de euros la re-
caudación alcanzadaen 2006yde-
mostrando que la gestión sigue
mejorándose.

UNANIMIDAD

Manuel]. HelicesPacheco, como
representante de Izquierda Uni-
da (IU), insistió en que la firma
de este convenio pennitirá que to-
dos los contribuyentes sean trata-
dos por igual, haciendo que los
deudores paguen y reportando
con ello más ingresos a las arcas
municipales para lograr una ma-
yor equilibrio presupuestario.

Juan Antonio Liajio, como con-
cejal del grupo popular (PP) , qui-
so destacar los esfuerzos llevados

a cabo por el equipo de Gobier-
no (PP y RRUU) desde la pasada
legislatura en materia de hacien-
da local y en esta línea de trabajo
es en la que se realiza este conve-
nio que beneficiará, en su opinión,
a todos los ciudadanos.

El concejal del PSOE, Manuel
.Bravo, también se expresó para
manifestar su apoyo a este conve-
nio, mientras que Antonio Alce-
do, como representante de Rote-
ños Unidos (RRUU) quiso hacer
una reflexión sobre la importan-
cia que para el desarrollo de un
pueblo, tiene la gestión de la ha-
cienda local.

De este modo, recordó la pési-
ma situación encontrada por el
equipo de Gobierno durante la
pasada legislatura,con másde 800
millones de las antiguas pesetas
dejadosde cobrar debido ala mala
gestión, según su visiónpersonal.

Una situación que ha cambia-
do sustanClalmente, gracias a la
idea de trab'!iar porque todos los
ciudadanos son igualesante la ley,
conscientes de laimportanciade
gestionar lo que es "un negocio
de todos, que tiene que beneficiar
a todos". Para Alcedo, este equi-
po de Gobierno (RRUUyPP) ha

sido capaz de ingresar más sin ne-
cesidad de aumentar los impues-
tos, sin.. haciendo que pagueR to-
dos.

POSIBILIDADES TÉCNICAS

Lorenzo Sánchez, como alcalde
de Rota, fue el encargado de ce-
rrar el debate añadiendo, que lle-
var a cabo este convenio ha sido
posible también a la importante
remodelación técnica que ha vi-
vido el Ayuntamiento en los últi-
mos años yque ha hecho posible
que hoy contemos con losmedios
informáticos necesariospara el in-
tercambio de datos que requiere
este acuerdo.

Mediante este nuevo acuerdo,
el Ayuntamiento espera aumen-
tar notablemente la recaudación
dirigida a las arcas municipales,
que de está forma se verán bene-
ficiadas con el pago de los "mo-
rosos", sin necesidad de acudir a
medios judiciales.

--

Provincia Rota 17

OCIO

Bombastic
Teatro
presenta
un 'Lazarillo'
muy especial

A.P.
OOTA
El escenario instalado en el par-
que El Mayeto acogió durante
los días 17 y 18 de julio, a las
diez ymedia de la noche, lare-
presentación de la obra teatral,
Lazarillo, a cargo de la vetera-
na compañía local Bombastic
Teatro.

Se trata de un espectáculo
clásico, adaptado a nuestros
tiempos pero sin perder su
esencia y haciéndolo más cer-
cano al público. En palabras
de uno de los miembros de la
compañía, Rafael Uuehna, "es
un Lazarillo qtle empieza pi-
diendo al público algo de co-
mer pero con una madre que
conoce al personaje del ciego
a través de un chat, para en-
tregarle a un hijo que no pue-
de mantener. El ciego por su -
parte, ante la soledad, pide
compañía a través de youtube.

En definitiva, se trata de "una
adaptación que buscaba prin-
cipalmente el entretenimien-
to, la diversión y la participa-
ción del público".

En la obrase sucedieron mo-
mentos cómicos, tanto a través
de los dos actores que hacen a
los cinco pelSonajes que apa-
recen, como con los tres vide-
os que se suceden en el trans-
curso de la representación.

INVITADOS SORPRESAS

Entre las sorpresas que espe-
raban al público, la chirigota
El Sorteo del Niño, de Pedro
Pablo Santamaría y el shery,
que realizará la presentación
del Lazarillo.

Dicha representación tea-
tral se incluyedentro de la pro-
gramación del Verano Cultu-
ral 2008queorganizalaFun-
dación Municipal para laJu-
ventud,la Cultura y el Depor-
te, así como la Delegación de
Costa Ballena, donde ayer sá-
bado, 19 dejulio, alas diez de
la noche, en la sala multiusos
de la estación intermodal se
pudo volvera ver la obra.

AYUDASLa presidenta de la Asociación solicita un local como sede

Afemen renueva el convenio de
colaboración conel Consistorio

A.P.
ROTA

Con el fin de seguir mejorando la
calidad de vida y las condiciones
de los vecinos de la localidad de
Rota, el Ayuntamiento en su ini-
ciativa de ofrecer servicios públi-
cos que atiendan a aquellos co-
lectivos más desfavorecidos, así
como a personas discapacitadas o
aquellas que precisen de medios
y estímulos para conseguir su in-

tegración social, ha renovado su
convenio de colaboración con la
Asociación de Farniliares de En-
fermos Mentales (Afemen).

En dicho acto est~eron pre-
sentes el alcalde de Rota, Loren-
zo Sánchez, el delegado de Servi-
cios Sociales, Francisco]. Martín
Bejarano,y lapresidenta de laaso-
ciación, Milagros Sales.

Esta última agradeció la ayuda
hacia un colectivo especialmente

necesitado a la hora de lograr su
integración en la sociedad, debi-
do a la"mala imagen" que tienen.
Para Sales, se trata de personas
"enfermas, no malas que sólo ne-
cesitan estar atendidas". La presi-
denta de Afemen solicitóalAyun-
tamiento que mantenga esta ayu-
da y que la incremente con la ce-
sión de un localque lessirvacomo
sede.

Una petición que fue recogida Lorenzo Sánchez.

por el alcalde de Rota, para el que
apoyar a este tipo de asociaciones
"es una obligación moral".

Por su parte, Francisco J.Mar-
tín Bejarano, como responsable
del área de Servidos Sociales, ex-
puso la importanCla que esta aso-
ciación tiene no sólo para los en-
fermos sino también para sus fa-
milias, que encuentran en ella una
gran ayuda. Igualmente, destacó
el éxito con el que se desarrolló el
pasado mes de junio la conviven-
cia de verano.

Este nuevo convenio viene a re-
forzar la política social del Con-
"sistorio roteño en temas de soli-
daridad, ya que en estos mismos
días también se ha firmado otro
acuerdo de colaboración con la

asociación Sáhara Libre que aco-
ge a niños saharauis.
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Pep MartÍ pone
rumbo a Mallorca.a
la espera de hacerse
oficial su fichaje
Lamarchadelbalearintensificala
convenienciade reforzarel centro del

campoy Duscheresunade lasopciones

l.M.A.
ROTA. Pep Marti abandonó
ayer, al filo de las tres de la tar-
de, la concentración del Sevi-
lla en el hotel Elba Costa Balle-
na para dirigirse a Palma de
Mallorca y pasar el reconoci-
miento médico previo a todo fi-
chaje.

No obstante, el conjunto de
Nervión comunicaba poco des-
pués a través de la web oficial
del club que el acuerdo entre el
conjunto balear y la entidad
que preside José Maria del Ni.
do no estaba aún cerrado. No
debian de ser significativas las
diferencias cuando se le dio el
visto bueno a que el infatigable
centrocampista fichado en el
2003,tras cumplir contrato con
el C. D. Tenerife, tomara rum-
bo a su tierra con el objeto de in-
corporarse a la disciplina del
equipo que dirige Gregario
Mal).zano.

Tan sólo horas después de
que el propio Martí hiciera pú-
blico su deseo de marcharse al
Mallorca, toda vez que Jimé-
nez y Monchi le habían dejado
claro que tendría de partida po-
cas opciones de jugar la tempo-
rada venidera, la presencia de

Del Nido en el hotel de concen-
tración ha podido resultar defi-
nitiva para que el contacto di-
recto entre el presidente y el ca-
rismático y muy rentable futbo-
lista acabara por desbloquear
la situación. De esta forma, el
cé'ntrocampista saldría defini-
tivamente del Sevilla después
de su paso por la Real Sociedad
como cedido.

Duscher, una de las alternativas
Con la salida de Marti, unida
al reciente traspaso del danés
Poulsen a la Juventus, cobra
cuerpo la necesidad de seguir
fichando y tener que firmar a
un centrocampista más. El
nombre de Aldo Duscher, que
ya sonó con fuerza cuando se
especuló con la posibilidad de
que Marcelino fuese entrena-
dor sevillista para la próxima
temporada, ha vuelto a salir a
la palestra.

De esta iórma, en Santan-
der se asegura que su represen-
tante, Pedro Bravo -el mismo
que lleva a Diego Capel y Ser-
gio Ramos-, ha negociado en
las últimas horas con el presi-
dente del Racing de Santander,
Francisco Pernía, y éste se
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El jugador Pep Martí dejó la concentración después de despedirse de sus compañeros
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Del Nido ha podido
hablar con el jugador
de susituación y de
momento la operación
sigue en marcha

Martí abandonó la
concentración destino a
Mallorca para pasar el
reconocimiento médico

mantiene de momento firme
en su postura de sólo acceder a
la marcha del futbolista argen-
tino por los cuatro millones de
euros que figuran en su cláusu-
la de rescisión, pese a que sólo
le resta un año de contrato.

El Sevilla baraja otras op-
ciones, pues tampoco tiene pri-
sas, ya que para el puesto de me-
diocentro cuenta con cuatro
futbolistas contrastados como
Fazio, Renato, Maresca y el re-
cién llegado Romaric, que pese
a sus problemas de sobrepeso,

casi ya resueltos, está mostran-
do muy buenas maneras en los
entrenamientos y ha desperta.
do muy buenas perspectivas
tanto entre los técnicos del pri-
mer equipo como entre sus
compañeros.

Asimismo, hay que apuntar
también que de consumarse el
traspaso de Martí al Real Ma-
llorca, el jugador tiene la inten-
ción de volver a Sevilla para
despedirse de los aficionados,
jugadores y medios de comuni-
cación.

/

Los «modelos» sevillistas posan con las nuevas equipaciones del primer equipo y del filial
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Se recupera el «rojo de
Glasgow» para la segunda
equipación sevillista
I.M.A.
ROTA. El Sevilla presentó ayer
las nuevas camisetas que luci-
rá en Liga y Copa del Rey la
próxima temporada, así como
la del Sevilla Atlético. El acto,
que conh'>con la presencia de
más de un centenar de aficiona-
dos, tuvo lugar en el Club de
Golf de Costa Ballena. Sirvie-
ron de modelos para la ocasión
el recién llegado Konko, Ka-
nouté, Jesús Navas, el meta Ja-
vi Varas, que pertenece ya a la
primera plantilla, y el juvenil
Cala, que luCió la-del filiaL El
color dorado, presente en todas
las equipaciones, es la princi-
pal novedad para la ;¡róxima
campaña en las prenáas dise-

ñadas por Joma con el asesora-
miento del departamento de
marketing del Sevilla. El uni-
forme principal es blanco con
ribetes rojos y dorados, mien-
tras que el segundo contará
con un color rojo similar al de
la camiseta de la final de Glas-
gow. La tercera indumentaria
será de color negro, dado el éxi-
to que tuvo la pasada tempora-
da la segunda camiseta paraju-
gar la Liga de Campeones.

Todas las prendas cuentan
con «Hybrid System», un nove-
doso sistema mediante el cual
las camisetas aportan óxido de
titanio, que ayuda a mejorar la
resistencia de los jugadores, fa-
cilitando la hidratación.
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